

El general Sanjurjo ha ingresado en el Penal del Dueso, donde cumplirá su condena. Azña dice que "esto ha terminado". El Presidente de la República da por terminado su verano en la Granja. El treinta marchará a Priego. En Córdoba inaugurará la casa de los ferroviarios y en Logroño el Pantano de Ortigosa. En Madrid se adoptaron precauciones durante la noche anterior. La salida del "España núm. 5". Una conferencia entre representantes conservadores y pesqueros. Las actuaciones del juez especial señor Camarero. Las joyas de los Zares. Declaraciones relacionadas con la jornada de ayer.

EL GENERAL SANJURJO HA INGRESADO HOY A LAS DOCE DEL DIA EN EL PENAL DEL DUESO, DONDE CUMPLIRA SU CONDENA. EL SEÑOR AZÑA DICE QUE "ESTO HA TERMINADO" Y QUE NO HABRA NUNCA CONSEJO DE MINISTROS HASTA EL PROXIMO MARTES. TRANQUILIDAD EN ESPAÑA.

Madrid.—A la una y veinticinco de la madrugada anterior salió en avión con su equipaje con dirección al Penal del Dueso el general don José Sanjurjo.

Tan sólo le despidió en la celda su hijo don Justo, ex capitán de Artillería.

Este ha quedado a disposición del director general de Seguridad.

Según noticias recibidas en esta capital, a las doce del día de hoy ha ingresado en el Penal del Dueso el general don José Sanjurjo.

—A las dos de la tarde el jefe del Gobierno señor Azña recibió a los periodistas que hacen información en dicho Centro oficial.

A preguntas de los reporteros, confirió la noticia del ingreso del general Sanjurjo en el Penal del Dueso.

Dijo también el ministro de la Guerra que anoche a las diez ordenó al jefe de la División de Madrid que entregara el general Sanjurjo al director general de Seguridad, y que este hizo cargo del detenido, ordenando seguidamente el traslado al Penal.

Terminó expresando el señor Azña:

—Ya esto ha terminado, señores. No habrá nuevo Consejo de ministros hasta el próximo martes, que será ordinario.

Después el jefe del gobierno desmintió algunas noticias que circulaban por Madrid y también la noticia relativa a determinaciones que adoptaría el Gobierno con el Ejército.

"No hay motivos—dijo el señor Azña—para adoptar medidas de esa naturaleza".

Preguntado sobre si el Alto Comisario señor López Ferrer se encontraba en Madrid, respondió ignorar tal extremo.

"El Gobierno—añadió—por lo menos no lo ha llamado".

En provincias hay tranquilidad, agregó el presidente. Unicamente ciertas gentes inquietadas por el final del pasado movimiento, han propalado rumores que envuelven una mala intención.

Entonces los periodistas indicaron que los comentarios de la Prensa mañanera, coincidían en que la aplicación del indulto por el Gobierno, demostraba una medida de buen gobierno.

"Ya, ya lo he leído"—terminó diciendo el señor Azña, quien a poco despidió de los periodistas dando por terminada su conversación con éstos.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DA POR TERMINADO SU VERANO EN LA GRANJA. —EL TREINTA O EL TREINTA Y UNO MARCHARA A PRIEGO DONDE PASARA UNOS DIAS CON SU FAMILIA. — EN CORDOBA INAUGURARA LA CASA SOCIAL DE LOS FERROVIARIOS. — EL NUEVE O DIEZ DE SEPTIEMBRE

MARCHARA A GUIPUZCOA Y EN LOGROÑO INAUGURARA EL PANTANO DE ORTIGOSA

Madrid.—El presidente de la República ha dado por terminado su verano en la Granja.

El día 30 o 31 marchará a Priego donde pasará unos días con sus familiares, durante la celebración de la feria.

—El ministro de Obras públicas señor Prieto, hablando con los periodistas, confirmó en primer lugar la terminación del verano presidencial en la Granja, que el próximo viaje lo realizará a Priego y de allí marchará a Córdoba para inaugurar la casa social de los ferroviarios.

Agregó el señor Prieto que el día 9 o 10 marchará don Niceto a Guipúzcoa, alojándose en Villa Cenquendas, yendo luego a Eibar.

Añadió el ministro que el señor Alcañal Zamora marchará a Santander y a Logroño para asistir a esta última capital a la inauguración del pantano de Ortigosa de los Cameros.

DURANTE LA NOCHE ANTERIOR Y ESTA MADRUGADA SE ADOPTARON PRECAUCIONES EN MADRID ANTE EL TEMOR DE UN NUEVO ASALTO A DETERMINADO CENTRO OFICIAL

Madrid.—En las primeras horas de la tarde y hasta bien avanzada la madrugada anterior adoptáronse en esta capital numerosas precauciones de vigilancia, especialmente en determinado Centro oficial, ante los rumores que con insistencia habían circulado.

En el Palacio de Comunicaciones fué reforzada la guardia considerablemente.

Así también en otros edificios públicos.

Afortunadamente los rumores no se confirmaron y la tranquilidad fué completa.

Comandancia Militar de la Plaza

Servicio de la plaza para el día 27 del actual:

Jefe de día: Teniente coronel de Artillería don Rafael Peña Guevara.

Imaginería: Comandante de Artillería don Sebastián Aranda del Río.

Hospital y Provisiones: Cuarto capitán del Regimiento Infantería número 15.

PRESENTACIONES

La efectuaron hoy en esta Comandancia Militar, el comandante de Caballería don José Serantes, que marcha a incorporarse a su destino, y el capitán de Artillería don Joaquín Comba Sigüenza, incorporado.

DEL "DIARIO OFICIAL" Carreras de caballos

Por orden Ministerial de 19 del actual, se autoriza a los jefes y oficiales del Ejército, para asistir a las carreras de caballos que han de tener lugar en Cádiz los días 9 y 31 del actual, y en Sanlúcar de Barrameda el 25 y 26 del mismo mes, siempre que soliciten asistencia y lo consentan las necesidades del servicio.

En el día de hoy tampoco ha ocurrido nada anormal.

DISPOSICIONES DEL DIARIO OFICIAL DE GUERRA

Madrid.—El diario oficial de Guerra publica una disposición separando del servicio al capitán de Infantería don Carlos Silva, perteneciente al Tercio Extranjero.

Así también al brigadier de Infantería don José Bargo, de la Sección de Carros de combate número 1.

A ambos se les ha aplicado la orden de 17 del actual.

Igualmente le ha sido aplicada esta al brigada de Ingenieros, Manuel Billaque, del segundo regimiento de Zapadores.

ESTA TARDE SE LEERAN EN LAS CORTES, IMPORTANTES PROYECTOS DE LEYES.

Madrid.—Se afirmaba con insistencia en los círculos políticos y en los centros bien informados durante toda la mañana, que esta tarde en la sesión de Cortes, se leerán interesantes proyectos de leyes, cuya importancia encimaban los comentarios.

Estos rumores no han tenido consistencia, firmación hasta última hora de la tarde.

LAS OBRAS DEL PANTANO DE ORTIGOSA

Madrid.—Autorizado por el ministro de Obras públicas, han comenzado las obras del pantano de Ortigosa, así como también las de la carretera de primera y segundo orden del semestre actual.

EN EL MINISTERIO DE LA GOBERNACION. — CASARES QUIROGA HABLE CON LOS PERIODISTAS. — LA SALIDA DE ESPAÑA NUMERO 5.

El señor Casares Quiroga a las dos y cuarto de la tarde, recibió a los periodistas diciéndoles que la tranquilidad era completa en toda España.

A nuevas preguntas de los reporteros expresó que en Málaga a pesar del ambiente anormal de aquella capital, viene celebrándose los festejos brillantemente.

Respecto a la salida de España número 5, dijo el ministro que no había nada en concreto, desconociéndose aún la fecha de la salida.

Por los hospitales

En el día de hoy fueron atendidos en los distintos Centros benéficos de esta capital los siguientes individuos:

HOSPITAL DE LA MISERICORDIA

Antonio Riera, de herida punzante en el dedo meñique de la mano derecha.

José Sampedro, de herida contusa de foma estrellada en la región parietal derecha.

Julio Schurgen, de castralgia.

Antonio Guidet, de quemadura de segundo grado en la mano derecha.

José Almano, de quemaduras en los dedos pulgar e índice de la mano derecha.

Francisco Martínez, de herida contusa de diez centímetros en la articulación de la rodilla izquierda y magullamiento en diferentes partes del cuerpo. Dicho individuo quedó hospitalizado.

Rafael Gómez, de inmersión en el mar.

CASA DE SOCORRO

Antonio Gómez Brea, de contusión y erosión en la encía superior.

Maria Bernal Patiño, de erosiones en el dorso de la mano izquierda y dedo meñique del mismo lado.

Maria Caballero Rey, de erosiones en el tercio inferior del antebrazo derecho y borde cubital de la mano del mismo lado.

NATALICIO

Anteayer ha dado a luz una hermosa niña, la señora doña Isabel Calvo, esposa de nuestro particular amigo el industrial de esta plaza don Asterio García, y nieta del propietario don José Calvo Proaño.

MARCELINO DOMINGO ELOGIA LA IMPORTANCIA DE LA INDUSTRIA PESQUERA. — DICE SE CONVOCARA A UNA CONFERENCIA ENTRE REPRESENTANTES CONSERVADORES Y PESQUEROS.

Madrid.—El ministro de Agricultura señor Domingo, cuando recibió esta tarde a los periodistas, dijo que las industrias pesqueras en estos últimos meses habían alcanzado un considerable desarrollo, constituyendo una de las bases más firmes de la producción nacional, por lo que merecía preferente atención del Gobierno.

Extendiéndose en consideraciones sobre este particular, dijo el ministro que paralelamente a esta industria habían alcanzado desarrollo grande las que con ella tienen expresa relación, principalmente la conservera.

Agregó don Marcelino que próximamente convocará una conferencia entre representantes conservadores y pesqueros para tratar de este asunto y donde sería fácil se organizase una Comisión integrada por los elementos de ambas industrias a fin de darle el impulso que requieren mediante un estudio detenido de la producción.

Terminó el señor Domingo hablando de sus propósitos en relación con esta rama de la producción nacional.

EN UN PUEBLO DE BILBAO RESULTA UN PAISANO MUERTO EN UNA COLISION

Bilbao.—Noticias de Orduña, no confirmadas oficialmente, expresan que en dicha localidad se organizó ayer una manifestación de desafección contra el general Sanjurjo, en la que tuvo que intervenir la guardia civil, que al repeler una agresión, hizo disparar, de los caules resultó muerto un paisano.

Como antes se dice, esta noticia no ha sido confirmada oficialmente.

CLAUSURA DE UN CIRCULO EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián.—Con motivo de los incidentes ocurridos anoche en esta capital, se ha ordenado la clausura del Círculo de San Ignacio en cumplimiento de órdenes superiores.

PROTESTA CONTRA LA REPRESENTACION DE LA GUARDIA CIVIL. — LLUVIA TORRENCIAL EN BILBAO.

Bilbao.—Comunican del pueblo de Anarbo de Cierva, que en una colisión habida por un grupo de manifestantes contra la benemérita, resultó muerto el comunista militante Desiderio García.

—Esta mañana ha llovido torrencialmente sobre la capital, cayendo gran cantidad de agua.

Los bomberos tuvieron que acudir en los barrios extremos, donde el agua alcanzó una considerable altura.

LAS ACTUACIONES DEL JUEZ ESPECIAL SEÑOR CAMARERO. — SOLICITA INDEMNIZACIONES DE DIEZ MIL PESETAS A VARIOS DETENIDOS. — EL JOVEN QUE FACILITO LA FUGA A LA MARQUESA DE ESQUIVEL. — EL SEÑOR MARTINEZ CASTILLEJO DEFENSOR DE VARIOS ENCARTADOS. — SE SOLICITA LA REFORMA DE TODOS LOS RECURSOS

Sevilla.—El juez especial don Dimas Camarero regresado de Cádiz, donde marchó a tomar declaración a los detenidos civiles y militares que se encontraban detenidos en el Castillo de Santa Catalina y en la cárcel de aquella capital, estuvo hoy en el cuartel de Pineda practicando otras diligencias.

El señor Camarero ha dictado auto de procesamiento y prisión contra el Coronel de Artillería señor Vallenilla, que fué jefe del tercer Regimiento Ligero.

Después continuó sus indagatorias con los militares últimamente procesados.

Parece que el señor Camarero, exigirá una indemnización de diez mil pesetas por responsabilidad civil.

—Fué conducido por una pareja de la guardia civil el joven Maestre Salinas, detenido en San Roque cuando regresaba del campo de Gibraltar de facilitar la fuga a la marquesa de Esquivel y a sus familiares.

El detenido fué trasladado a poco a la cárcel donde se personó el juez especial, tomándole declaración.

—Esta noche el señor Camarero marchará a Lora del Río, para continuar sus diligencias en los expedientes abiertos a los detenidos que se encuentran en dicho pueblo

con motivo del pasado movimiento.

—El diputado a Cortes señor Fernández Castillejos, que se ha hecho cargo de la defensa de varios encartados en los últimos sucesos, estuvo conferenciando con el juez especial.

—El abogado señor Valpuerta se ha hecho cargo de la defensa de los procesados militares señores Martín Prat y Delgado-Brankembury.

Otros eminentes abogados se han encargado también de la defensa de otros procesados.

El conocido jurista señor Blasco Garzón defenderá a varios jefes de la Guardia Civil.

El señor Rebollar ha tomado a su cargo la del ex gobernador civil señor Valera Valverde y la del teniente coronel de Artillería señor Valera Conti, al que le une una estrecha amistad.

—Se asegura que todos los defensores han pedido la reforma de los recursos por los procedimientos hasta ahora empleados.

Según parece, aún no hay decidido nada en concreto sobre este particular, ignorándose por tanto si se aceptará la petición de los aludidos defensores.

UN PRESTAMO SOBRE LAS JOYAS DE LOS ZARES

Berlin.—Un telegrama recibido de Moscú atribuye a una entidad bancaria de Norteamérica un préstamo, poniendo como garantía las joyas de la corona de los Zares, que están valoradas en doscientos cincuenta millones de dólares.

Las alhajas se encuentran depositadas en los sótanos blindados del Banco de la U. R. S. S.

Parece que las negociaciones están bastante adelantadas.

La colección de joyas de los Romanoff comprende principalmente el famoso diamante de la corona de Catalina II, que está valorado en 52 millones de dólares; el cetro imperial de los Romanoff, con el famoso solitario Orloff, que tiene un valor de 32 millones de dólares; numerosos rubíes de gran tamaño; perlas enormes y brillantes.

DON INDALECIO PRIETO HACE INTERESANTES DECLARACIONES RELACIONADAS CON LA JORNADA DE AYER. — ALCALA ZAMORA PRONUNCIO UN SENTIDO DISCURSO EN EL CONSEJO DE MINISTROS POR EL PRESEBIDO, AL ENTERARSE POR EL GOBIERNO DE SU PROPOSICION DE INDULTO

Madrid.—Don Indalecio Prieto ha hecho esta tarde interesantes declaraciones a los periodistas, relacionadas con la jornada de ayer.

Dijo el ministro que a su juicio, las horas todas del día 25 de Agosto no serían olvidadas por ninguno de los ministros.

Fuó una jornada—agregó—de la que nos acordaremos siempre.

Añadió el señor Prieto, que acordaron no cambiar impresiones los ministros para evitar que trascendiera el acuerdo sobre el Tribunal calificador; a fin de separar en completa libertad de acción.

Durante la celebración del Consejo de ministros recibimos—dice el señor Prieto—el escrito del señor Bergamín y también el informe del Tribunal Supremo, favorable también al indulto.

Entonces el señor Azña pidió que expusiéramos nuestro criterio. Yo hablé en mi nombre y en el de los señores Largo Caballero y de los Ríos, expresándole al Presidente nuestros propósitos acerca del indulto.

En el Consejo celebrado en el palacio nacional—agrega el ministro—recibí hondamente emocionado y muy satisfecho la propuesta de indulto que le hacía el Gobierno.

Entonces el Presidente de la República pronunció frases de gran sentimiento y lealtad, evidenciando el respeto grande que siente por la Constitución.

Nosotros sabíamos que la proposición de indulto, contraría a la opinión de algunos señores políticos y sociales amantes de las revueltas, pero ello no fué óbice para que lo propusiéramos sin vacilación.

El Presidente de la República, al ser detenido el general Sanjurjo, dijo que no se manchaba la victoria del Gobierno con un acto de injusticia, y por lo tanto se han puesto todos los medios posibles cuidando del general hasta su ingreso en el penal del Dueso.

Se ha hablado por algunos, que quizá en las próximas elecciones salga diputado a Cortes; con lo que quedaría redimido de su pena. Ello es un error, pues la sanción lleva anexa la inhabilitación para el desempeño de cargos públicos. Hay el ejemplo—continuó el señor Prieto—en el socialista José María Viñuales, que fué inhabilitado con motivo del levantamiento militar del año 1917 y sin embargo salió elegido diputado por Oviedo, pero no llegó a ocupar el cargo, continuando en el penal del Dueso, donde se encontraba y en su lugar quedó designado diputado el candidato reformista que había salido derrotado.

Otro caso también—prosiguió el ministro—los señores Besteiro, Largo Caballero y Saborit, no salieron de la cárcel al proclamarse los diputados, sino por una amnistía general que a ellos les alcanzaba.

El Gobierno sabía que los enemigos de la República no querían el indulto, pero también comprendían que el fusilamiento del general no acrecentaría el prestigio de la República, que al obrar como lo ha hecho su Gobierno, no tiene ahora por qué sentirse ahora lastimada.

El día del homenaje a la guardia de Asalto, iba yo en automóvil con el señor Carner, y de pronto un individuo en junto, asomándose por una ventanilla del coche nos dijo: "Hay que matar a Sanjurjo".

Pero un muchacho, por la ventanilla opuesta, contrariamente, expuso: "No hay que ser como ellos". Aquel muchacho, símbolo de la nueva generación, nos trazó el camino que debíamos seguir—concluyó diciendo el ministro de Obras Públicas.

UN MANIFIESTO DEL COMITE EJECUTIVO DE LA U. G. T. Y DEL PARTIDO SOCIALISTA.

Madrid.—El comité ejecutivo del partido socialista y de la Unión General de Trabajadores, ha dirigido un manifiesto en el que hablando del indulto del general Sanjurjo, expresa que el Gobierno ha sabido interpretar fielmente el sentimiento humanitario del pueblo.

empeño de cargos públicos. Hay el ejemplo—continuó el señor Prieto—en el socialista José María Viñuales, que fué inhabilitado con motivo del levantamiento militar del año 1917 y sin embargo salió elegido diputado por Oviedo, pero no llegó a ocupar el cargo, continuando en el penal del Dueso, donde se encontraba y en su lugar quedó designado diputado el candidato reformista que había salido derrotado.

Otro caso también—prosiguió el ministro—los señores Besteiro, Largo Caballero y Saborit, no salieron de la cárcel al proclamarse los diputados, sino por una amnistía general que a ellos les alcanzaba.

El Gobierno sabía que los enemigos de la República no querían el indulto, pero también comprendían que el fusilamiento del general no acrecentaría el prestigio de la República, que al obrar como lo ha hecho su Gobierno, no tiene ahora por qué sentirse ahora lastimada.

El día del homenaje a la guardia de Asalto, iba yo en automóvil con el señor Carner, y de pronto un individuo en junto, asomándose por una ventanilla del coche nos dijo: "Hay que matar a Sanjurjo".

Pero un muchacho, por la ventanilla opuesta, contrariamente, expuso: "No hay que ser como ellos". Aquel muchacho, símbolo de la nueva generación, nos trazó el camino que debíamos seguir—concluyó diciendo el ministro de Obras Públicas.

UN MANIFIESTO DEL COMITE EJECUTIVO DE LA U. G. T. Y DEL PARTIDO SOCIALISTA.

Madrid.—El comité ejecutivo del partido socialista y de la Unión General de Trabajadores, ha dirigido un manifiesto en el que hablando del indulto del general Sanjurjo, expresa que el Gobierno ha sabido interpretar fielmente el sentimiento humanitario del pueblo.

Añade que el partido estaba al tanto de esta cuestión interesantísima y que por eso no mostró su oposición, sino que antes bien, acató de antemano el proceder del Gobierno.

El proceso seguido ha sido de absoluta limpieza, pero es preciso que los perturbadores del Régimen sean sometidos a la ley.

No perseguimos a nadie por su ideal.

El cambio de régimen no vendrá jamás por un golpe de audacia, sino por la corriente de firme oposición del pueblo, pero con toda legalidad.

El Ejército no se inmiscuirá jamás en la vida del Estado.

Las armas que tiene en depósito pertenecen al pueblo y no se le han dado para que las usen a su libre albedrío, pues si están descontentos con el Régimen, tiene el camino libre para marcharse y como simples ciudadanos que luchan por su ideal; pero nunca combatiendo con los propios medios que el Estado pone en sus manos para defenderlo. Esto es sencillamente intolerable.

Por último se dirige a la masa obrera y dice, que ahora más que nunca debe unirse para impedir cualquier nuevo arresto que debe ser ahogado antes de brotar.

UNA NOTA DE ACCION POPULAR

Madrid.—El Partido de Acción Popular ha dado una nota a la Prensa, en la que comienza diciendo que la lucha legal en el ejercicio noble de los derechos civiles no debe ser consentida nunca con la violencia.

Fide la libertad individual como principio de fe y solicita del Gobierno una mayor garantía para poder afrontar a responsabilidad de toda entidad que se densuelve legalmente dentro de la ley.

ESTABLECIMIENTOS CERON MORENO DE MORA, 4.

LOS COMUNISTAS EN SEVILLA VAN AL PARO. — ESTE ES PARCIAL. — LOS OPERARIOS Y PERSONAL DE REDACCION DEL DIARIO "LA UNION".

Sevilla.—Cuando el señor Calviño recibió a los periodistas esta tarde, les dijo que algunos obreros del muelle habían ido al paro, lamentando él por su parte la pérdida de este día de jornal, ya que a nada práctico conducía.

Refiriéndose después a la suspensión que pesa sobre la imprenta del diario "La Unión", dijo que ello le preocupaba grandemente, especialmente por el personal de tipógrafos y periodistas que se encontraban en paro.

Entre las varias soluciones que tiene en estudio, una de ellas es emplear dichos talleres en la confección de trabajos de labores y sociales y educativas con arreglo a las modernas tendencias.

Habló a continuación el Gobernador, de la mejora implantada en el Gobierno civil con la Oficina informativa de orden público, expresando que era el nervio del mando y que le había prestado muy buen servicio.

—El Comisario de Policía señor Villarruña, destinado en el Gobierno civil, dijo que había sido puesto en libertad don Antonio León Manjón, y su hermano el Marqués del Valle de la Reina, había quedado en calidad de detenido.

El cocinero de la marquesa de Esquivel, Juan Estevez, fué puesto en libertad; y el mozo José Terrada ha quedado detenido.

—El Gobierno civil salió con dirección a la Audiencia, el joven don Antonio Maestre Salinas, detenido en San Roque por haber ayudado a la familia de la marquesa de Esquivel a escapar por Gibraltar.

—Esta mañana varios obreros alijadores pertenecientes al partido comunista, se declararon en huelga por su disgusto al conocer la noticia del indulto de Sanjurjo.

La huelga es parcial, alcanzando a algunos metalúrgicos y otros del ramo de transportes, además de los ya mencionados obreros del puerto.

Esta mañana se intentaron algunas coacciones; pero la fuerza de Asalto obró con energía, disolviendo los grupos, situados frente a las fábricas.

La Autoridad gubernativa montó un servicio especial de vigilancia, reprimiendo todo intento de coacción.

La tranquilidad es absoluta.

A última hora de la tarde no se ha alterado el orden lo más mínimo.

DETENCION DE MINEROS

Pola de Labiana.—Han sido detenidos y puestos a disposición del gobernador civil los mineros Jesús Aller y Robustiano Pueyo, por trabajar en unas minas abandonadas calificadas de chamoizo.

Los trabajos en estas minas fueron prohibidos a petición de los Sindicatos, ya que ello suponía un medio excesivamente penoso para que los obreros ganasen un misero jornal.

UNA FABRICA DE ARMAS VIGILADA

Bilbao.—En Ermua se han notado irregularidades en una fábrica de armas del señor Elizaguirre.

Parece que habían desaparecido 46 pistolas y 757 armazones, pero sin que se hubieran registrado en los libros.

Ha sido detenido un hijo del dueño de la fábrica llamado Eloy. La Guardia Civil vigila la fábrica.

Hotel Playa
El próximo sábado, a las 10 y 30
Gran Buñolada
Bonitos obsequios
Precio del ticket, 4 ptas.
Parque de Atracciones de la Playa. Monstruosa y emocionante instalación de Montañas rusas y The Wip
Muy en breve
Gran semana madrileña
Interesantes fiestas
Vean program s de mano
El próximo domingo a las diez y media
Cena a la Americana
seguida de fiesta en la terraza
CUBIERTO 15 PESETAS CON "CUP" DE CAMPAN
Rogamos reserven sus mesas con anticipación.
A las once, castiza verbena popular. Actuación del grandioso espectáculo Antonio Hernández con su elenco de clásicas artistas.
Precio 3 pesetas con derecho a consumación.

Hotel Playa
El próximo sábado, a las 10 y 30
Gran Buñolada
Bonitos obsequios
Precio del ticket, 4 ptas.
Parque de Atracciones de la Playa. Monstruosa y emocionante instalación de Montañas rusas y The Wip
Muy en breve
Gran semana madrileña
Interesantes fiestas
Vean program s de mano
El próximo domingo a las diez y media
Cena a la Americana
seguida de fiesta en la terraza
CUBIERTO 15 PESETAS CON "CUP" DE CAMPAN
Rogamos reserven sus mesas con anticipación.
A las once, castiza verbena popular. Actuación del grandioso espectáculo Antonio Hernández con su elenco de clásicas artistas.
Precio 3 pesetas con derecho a consumación.

GRAN PISCINA
CADIZ
Almuerzo 8 pesetas
Plato del día, Carbonada de vaca navarra
Comida 9 pesetas
Espléndido Restaurant, a cargo del jefe de cocina
Melquiades Brizuela